



Schüler laufen für den guten Zweck

Der erste Sponsoren-Lauf an der Oberschule am Lindhoop in Kirchlinteln startet am Dienstag, 12. Juli. Die Hälfte des Erlöses fließt an ukrainische Kinder aus Kirchlintelns Partnerstadt Tlumatsch, von den restlichen 50 Prozent sollen unter anderem neue Sportgeräte für die Schule angeschafft werden. Die fünften und sechsten Klassen machen ab 8.30 Uhr den Anfang und drehen ihre Runden durch das Waldgebiet Lindhoop. Anschließend sind die höheren Klassen an der Reihe. Das Zeitfenster beträgt jeweils zwei Stunden. Der heimische Lebensmitteleinzelhandel unterstützt den Benefiz-Lauf durch den Lindhoop mit Wasser und frischem Obst. Die Idee für den Lauf hatte Schulleiterin Anne Grube, an der Vorbereitung sind die Schüler aus dem Wahlpflichtfach Sport beteiligt. „Rund 300 Schüler aus den fünften bis neunten Klassen nehmen an dem Lauf teil“, sagt Henning Feyen, Fachleitung Sport. Viele seien noch auf der Suche nach persönlichen Sponsoren. Die Organisatoren rechnen mit einem Betrag von 50 Cent oder mehr pro gelaufenen Kilometer. Firmen oder Privatleute, die Interesse haben, die Lindhoop-Schülerschaft zu unterstützen, können sich per E-Mail an die Adresse info@schule-am-lindhoop.de melden.